



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA REAGAN. Berlín Occidental, junio 11 (AP). Dos policías antimotines arrestan hoy, a un manifestante durante los disturbios ocurridos aquí, como protesta por la visita del presidente Ronald Reagan. Centenares de manifestantes fueron arrestados durante los motines.

Critican a Pdte. Monge por economía de C. Rica

San José, junio 11 (AP). A un mes de haber asumido el mando el presidente Luis Alberto Monge se ve sometido a críticas de quienes piensan que el país no ha experimentado ningún cambio y que la situación económica sigue siendo tan aguda como a principios de mayo.

Incluso, algunos de sus partidarios han expresado desilusión por los resultados de la gestión gubernamental, cuyos efectos no se han hecho sentir aún.

Otros sectores más modernos han señalado que cuatro semanas no es suficiente para juzgar la labor de un go-

bierno que ha encontrado en su ascenso un cuadro económico difícil de solucionar en tan poco tiempo.

Por su parte, el presidente Monge dijo a un numeroso grupo de empresarios que su primera responsabilidad al asumir el mando de la nación fue organizar el gobierno y adoptar decisiones operativas para estructurar una mecánica de trabajo en equipo.

Agregó que el gobierno es consciente de la necesidad de un ajuste económico y afirmó que ha habido claridad en ello.

Pasa a la página 44

Breves Internacionales

Momento más difícil para Honduras

Tegucigalpa, junio 11 (AP). Un jefe militar dijo hoy que Honduras enfrenta el momento más difícil de su historia por la conspiración izquierdista internacional e instó a los tribunales de Justicia a aplicar todo el rigor de la ley a más de 60 presuntos subversivos hondureños y extranjeros capturados en las últimas dos semanas.

El coronel Daniel Bali Castillo, comandante de la Fuerza de Seguridad Pública (Policía), señaló que "estamos viviendo días difíciles, los más difíciles de nuestra historia, porque esta vez la conspiración comunista es internacional".

En un discurso pronunciado en un acto conmemorativo del séptimo aniversario de la Escuela Nacional de Policía, el militar añadió que "la ciudadanía hondureña tiene garantizada su vida, su seguridad y su dignidad, porque la policía, no duda en arriesgar la vida y la seguridad de sus agentes en aras del servicio y el cumplimiento de su deber".

Otra protesta de C. Rica contra Nicaragua

San José, junio 11 (AP). El gobierno de Costa Rica presentó una nueva protesta ante Nicaragua por la detención de una lancha con turistas que viajaba por el Río San Juan.

El ministro de Seguridad Pública, Angel Edmundo Solano, informó que el domingo pasado una patrulla nicaragüense ordenó abandonar la embarcación a todos los turistas y mostrar sus pertenencias.

Según el ministro, miembros de la patrulla notificaron que estaba prohibido a las embarcaciones costarricenses viajar por el Río San Juan, especialmente con turistas norteamericanos y europeos.

La nota de protesta que fue entregada ayer por la Cancillería al encargado de negocios de Nicaragua, Oscar Téllez,

Pasa a la página 29

Batalla de 6 horas fue protesta contra Reagan

Berlín, junio 11 (AP). Bajo la mirada hosca de los guardas fronterizos alemanes orientales, el presidente Ronald Reagan atisbó hacia Berlín Oriental por encima de la muralla que divide a la ciudad, calificó el muro de "tan feo como la idea que lo anima" y se marchó a los Estados Unidos con un reto final a la Unión Soviética a que trabaje en favor de la paz.

Al despedirse de sus anfitriones alemanes occidentales en Bonn y emprender el viaje de regreso en el avión presidencial, Reagan parecía satisfecho con el resultado de su agotador viaje, que incluyó una "cumbre económica" y otra de la Organización del Tratado del Atlántico Norte.

Durante su primera gira europea como presidente, Re-

OLP se une a resolución sobre invasión al Líbano

Beirut, junio 11 (Latin-Reuters). La Organización para la Liberación de Palestina, OLP prometió esta noche adherirse a las resoluciones de las Naciones Unidas vinculadas con la invasión israelí al Líbano, lo cual pareció significar que acepta el cese de fuego proclamado hoy por Israel y Siria.

Pero llegaron aquí informes sobre continuos duelos de artillería en las colinas al Sudeste de Beirut varias horas después de que hubiera entrado en vigor el cese de fuego al mediodía de hoy (10:00).

Un comunicado distri-

buido por la Oficina de Información de la OLP dijo que la organización comunicó al secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, que adhería a las resoluciones del Consejo de Seguridad 508 y 509 del 5 y 6 de junio.

Las resoluciones pidieron a todas las partes poner fin a las hostilidades inmediatamente y que Israel se retire del Líbano.

La declaración de la OLP, que no hizo mención directa de un cese de fuego, fue emitida después de una prolongada reunión de la cúpula de

Pasa a la página 46

agán visitó Francia, Italia, Gran Bretaña y Alemania Occidental.

"Esos viajes y esas reuniones han sido áridas", dijo Reagan. "Han sido prolongadas y agotadoras para todos, pero han tenido éxito".

Enconada batalla

La breve visita del presidente a Berlín Occidental desató una enconada batalla de seis horas entre centenares de jóvenes manifestantes anti-Reagan con millares de policías anti-disturbios.

La policía empleó gas lacrimógeno, cañones de agua y bastones para controlar a los jóvenes dirigidos por izquier-

Pasa a la página 43



POR VISITA DE REAGAN. Berlín Occidental, junio 11 (AP). Un manifestante enmascarado (derecha) trata de quitar un cerco de alambre de púas, colocado hoy por la policía en una de las calles en que se produjeron combates entre la policía y manifestantes contra la visita de Reagan. Un carro de policía está en llamas.

Multitud de argentinos dan bienvenida al Papa

Buenos Aires, junio 11 (AP). El Papa Juan Pablo II, abocado a una agotadora y sin precedentes misión de paz, se reunió hoy con la Junta Militar que gobierna a Argentina y rezó por la finalización de la sangrienta guerra que este país libra con Gran Bretaña por la posesión del archipiélago de las Malvinas.

Enormes multitudes —seguramente millones— de argentinos se volcaron a las calles para ver y vitorear al Pontífice y alentar sus oraciones para que finalicen los combates. No se advirtió en ninguna parte, resentimiento por el reciente viaje de Juan Pablo II a Gran Bretaña.

"Vengo a orar por la paz, por una digna y justa solución del conflicto armado", declaró el Papa a los sacerdotes y monjas argentinas congregados en la catedral metropolitana.

Posteriormente, atravesó la histórica "Plaza de Mayo" para entrevistarse con el triunvirato militar que gobierna al país. En el "Salón Blanco" de la Casa de Gobierno, decorado con candelabros dorados, el presidente y comandante en jefe del Ejército, general Leopoldo Galtieri; el jefe de la Fuerza Aérea, brigadier Basilio Lami Dozo; y el de la Marina, almirante Jorge I. Anaya, se arrodillaron y besaron el anillo papal, pidiendo su bendición.

Galtieri había tenido un gesto similar esta mañana en el aeropuerto, cuando llegó el Sumo Pontífice.

Con visibles signos de cansancio, después de un vuelo de 15 horas desde Roma y de recorrer en caravana casi 30 ki-

Pasa a la página 19

Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, junio 11 (AP). El mercado de valores registró hoy un amplio margen de ganancia en respuesta a la aprobación por la Cámara de Representantes de un proyecto auspiciado por los republicanos, para un presupuesto federal.

Las operaciones fueron intensas.

Ayer la Cámara de Representantes votó a favor de una medida presupuestaria respaldada por el presidente Ronald Reagan, aparentemente allanando el camino para el fin de un largo estancamiento en el Congreso sobre el presupuesto.

Los analistas dijeron que el mercado, también respondió favorablemente a noticias de la cesación de fuego en el Líbano.

También produjo reacción favorable un informe federal, según el cual, los precios

Pasa a la página 46



CON LA JUNTA. Buenos Aires, junio 11 (AP). El Papa Juan Pablo II fue recibido hoy en la Casa de Gobierno de Argentina, por la Junta Militar que encabeza Leopoldo

Galtieri (izquierda), aparecen también el general Basilio Lami Dozo y el almirante Jorge Anaya. Oraron por una pronta paz en las Malvinas.